

ORDRE DU JOUR

Cérémonie de clôture

Jeudi 19 décembre 2019 à 16h30

Salle des conférences de la MISHA
Université de Strasbourg



INTER • RELIGIO
FRANCE-DEUTSCHLAND-SCHWEIZ

16h30	Prof. Francis Messner - directeur du projet INTER-RELIGIO <i>Bilan et perspectives d'avenir (10min)</i>
16h40	Prof. Denis Fricker - Prof. Johannes Eurich - Prof. Reinhold Bernhardt responsables du Master INTER-RELIGIO sur les trois sites <i>Présentation du Master et de ses actualités (15min)</i>
16h55	Jeanne Deysson - étudiante du Joint-Master « Interreligious Studies » <i>Témoignage sur le Master : perspective étudiante (5min)</i>
17h00	Prof. Kyong-Kon Kim - Prof. Johannes Eurich - Prof. Reinhold Bernhardt responsables du DU/CAS INTER-RELIGIO sur les trois sites <i>Présentation du DU et de ses actualités (15min)</i>
17h15	Alice Peyrol - étudiante du DU « Connaissances et pratiques de l'interreligieux » <i>Témoignage sur le DU : perspective étudiante (5min)</i>
17h20	Jules Striffler - volontaire européen INTER-RELIGIO <i>Retour d'expériences sur un volontariat Interreg (5min)</i>
17h25	Clémence Kelche - manager du projet <i>Diaporama rétrospectif sur les trois années de la vie du projet (5min)</i>
17h30	Cocktail apéritif

Se rendre à la MISHA

5 allée du Général Rouvillois, 67000, Strasbourg



Depuis l'Aéroport Strasbourg/Entzheim

- temps : 50min en navette ou 30min en taxi

L'aéroport est desservi 4x/heure par une [navette train](#) qui relie la gare de Strasbourg en 9min. Une liaison piétonne couverte vous permet de rejoindre directement le quai de la gare depuis l'aéroport. Suivre ensuite les indications *Gare de Strasbourg > MISHA*



En tram depuis la Gare de Strasbourg

- temps : 20min

Prendre le tram **sur le parvis de la Gare** ligne C direction Neuhof R. Reuss jusqu'à l'arrêt *Observatoire* (ticket de tram 1,80€). Laisser le Collège Doctoral Européen sur votre gauche, remonter sur 250m *Allée du Général Rouvillois*.



Contact

Manager du projet : Mme Clémence Kelche — +33 3 68 85 61 15
clemence.kelche@unistra.fr — www.interreligio.unistra.fr

Accueil de la MISHA : +33 3 68 85 61 00



Parking

Places de stationnement payantes dans les rues alentours (environ 0,50€/1h) : *Rue de l'Université, Rue Goethe, Rue de l'Observatoire, Rue de Londres...* Parking souterrain le plus proche : **Parking P1 Esplanade—Centre commercial** (10,30€/journée).

AGENDA

Closing ceremony



INTER • RELIGIO
FRANCE-DEUTSCHLAND-SCHWEIZ

Thursday, the 19th of December 2019 at 4:30pm

Conference Room of the MISHA
University of Strasbourg

4:30	Prof. Francis Messner - Director of the project INTER-RELIGIO <i>Overview and future perspectives (10min)</i>
4:40	Prof. Denis Fricker - Prof. Johannes Eurich - Prof. Reinhold Bernhardt Supervisors of the INTER-RELIGIO Master's degree at the three locations <i>Presentation and news (15min)</i>
4:45	Jeanne Deysson - student in the Joint-Master « Interreligious Studies » <i>Feedback on the Master's degree: a student approach (5min)</i>
5:00	Prof. Kyong-Kon Kim - Prof. Johannes Eurich - Prof. Reinhold Bernhardt Supervisors of the INTER-RELIGIO DU/CAS at the three sites <i>Presentation and news (15min)</i>
5:15	Alice Peyrol - student in the DU « Connaissances et pratiques de l'interreligieux » <i>Feedback on the DU : a student approach (5min)</i>
5:20	Jules Striffler - European volunteer with INTER-RELIGIO <i>Subsequent insights into Interreg volunteering (5min)</i>
5:25	Clémence Kelche - Manager of the project <i>Retrospective slide show of the three years of the project's life (5min)</i>
5:30	Aperitif cocktail

Getting to MISHA

5 allée du Général Rouvillois, 67000, Strasbourg



From Strasbourg/Entzheim airport

- travel time: 50min w. train shuttle or 30min by taxi

The airport is deservd 4x/hour by a [train shuttle](#) that connects Strasbourg station in 9min. A pedestrian way allows you to reach the station platform directly from the airport. Then refer you to the instructions: [Strasbourg station > MISHA](#)



Contact

Project manager: Mrs. Clémence Kelche — +33 3 68 85 61 15
clemence.kelche@unistra.fr — www.interreligio.unistra.fr

MISHA switchboard: +33 3 68 85 61 00



By tramway from Strasbourg railway station

- travel time: 20min

Take the tram **outside in front of Strasbourg railway station** Line C towards Neuhof R. Reuss (one tram ticket cost €1.80). Get off at *Observatoire* tram stop. Leave the European Doctoral College on your left, go up 250m *Allée du Général Rouvillois*.



Parking

There are paid parking spaces in the surrounding streets (about 0.50€/1h): *Rue de l'Université, Rue Goethe, Rue de l'Observatoire, Rue de Londres...* Nearest underground car park: **Parking P1 Esplanade—Centre commercial** (10.30€/day).